



IHK für Rheinhesen, Stefan Sämmer

GRAND SUCCÈS DES APPRENTIS DANS UN PROJET DE LA CHAMBRE DE COMMERCE ET D'INDUSTRIE

Les apprentis de Pfeiffer obtiennent la deuxième place dans le projet de « Scouts d'Énergie » de la Chambre de commerce et d'industrie du Palatinat

// Ayant participé pour la première fois à ce concours, nos apprentis sont allés, le 15 mars 2017, à Mayence, pour recevoir leur prix lors d'une cérémonie de la Chambre de commerce et d'industrie.

« Nous étions très heureux de rencontrer, dans le cadre de cet évènement, Mme la Ministre de l'Environnement, de l'Énergie, de l'Alimentation et des Forêts de la région de Rhénanie-Palatinat, Ulrike Höfken. »

Fabian Hähner (futur informaticien spécialisé), Tristan Müller (futur agent commercial pour l'industrie), Jannik Scheller (futur mécanicien industriel) ainsi que Mathias Isaak (mécatronicien ayant entre-temps terminé son apprentissage) ont assisté, dans le cadre du projet, à deux ateliers. L'objectif du premier atelier était de fournir des connaissances de base sur l'efficacité de l'énergie. Le deuxième atelier visait à introduire les apprentis au thème du projet. Après les deux ateliers, dans la phase pratique du projet, nos apprentis assidus

ont réussi à concevoir et mettre en œuvre, de leur propre initiative, deux projets d'efficacité d'énergie, qui ont été bien appréciés par la Chambre de commerce et d'industrie de la région de Hesse rhénane. Les projets examinent d'une part l'introduction d'un système d'éclairage réglé selon la lumière du jour pour l'un de nos entrepôts, et d'autre part la récupération de chaleur sur les compresseurs d'air.

Sur treize entreprises ayant participé au concours de la Chambre de commerce et d'industrie du Palatinat, nos jeunes employés arrivent deuxièmes, et sur 45 participants venant de toute la région de Rhénanie-Palatinat, ils sont parmi les huit meilleurs. La tâche de nos Scouts d'Énergie sera dorénavant de contribuer à identifier et à documenter les potentiels d'économie d'énergie et de suggérer des améliorations et de les mettre en œuvre.

Les 27 et 28 juin, le voyage des quatre continuera. À Berlin les huit meilleurs concepts de la région de Rhénanie-Palatinat seront présentés de nouveau pour concourir avec les gagnants venant des autres régions d'Allemagne.

